

**À / To:** Aux participant des voitures #34, #51 & #61 / Cars #34, #51 & #61 participants

**Sujet / Subject:** Bulletin #2025-02-T - Renouvellement de demande de dérogation /  
Derogation Request Renewal

**Date:** 13 Mai / May 13th 2025

## ARTICLE 7 - MÉCANIQUE

À la suite de vos demandes de renouvellement de dérogation reçu le 15 avril dernier de la demande initiale fait le 20 septembre 2024, pour les règlements techniques 7.8.3 & 9.2.2, le SPC a décidé de vous autoriser pour les raisons évoquées à utiliser votre configuration tel que décrite dans vos demandes :

- Cales d'espacement arrière maximale de 10mm
- Roues 15x8 ET 36
- Bras de suspension ajustables (haut et bas).

Dans cette configuration le point 7.8.3 ne sera pas pris en compte à l'inspection et il ne pourra être utilisé par un concurrent pour déposer un protêt.

## ARTICLE 7 - MECHANICAL

Following your requests for renewal of derogation received on April 15 from the initial request made on September 20, 2024, for technical regulations 7.8.3 & 9.2.2, the SPC has decided to authorize you for the reasons mentioned to use your configuration as described in your requests:

- Rear spacers with a maximum of 10mm
- 15x8 ET 36 wheels
- Adjustable suspension arms (upper and lower).

In this configuration, point 7.8.3 will not be considered during inspection, and no competitor will be able to file a protest based on it.

